

Rusia insta a EE.UU. a no tomar nuevas y peligrosas medidas contra Siria



Moscú, 12 sep (RHC) Rusia advirtió a Estados Unidos y sus aliados políticos sobre la toma de nuevas y peligrosas medidas contra el gobierno y pueblo de Siria,

Durante una conferencia de prensa, la portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores, María Zájárova recordó que Estados Unidos convocó a una reunión del Consejo de Seguridad para tratar el tema de las supuesta existencia de armas químicas en Siria, destaca Telesur.

Recordó que ha transcurrido una semana desde que el representante permanente de Rusia en la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Vasili Nebenzia, sugirió que Estados Unidos compartiera información sobre las instalaciones sirias donde se podrían producir y almacenar armas químicas.

Destacó que durante ese tiempo no hubo solicitudes para la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ), lo que a juicio de la diplomática es una muestra de las intenciones de Estados Unidos "que se basa en motivos ilegales".

El Ministro ruso de Defensa, Serguéi Shoigú, denunció a mediados de agosto pasado que tenía información irrefutable sobre los terroristas e integrantes de la Organización No Gubernamental (ONG), Cascos Blancos, quienes mantuvieron una reunión para simular un ataque químico en la provincia de Idlib, lo cual sería utilizado por Estados Unidos como una excusa para atacar las instituciones gubernamentales sirias.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171443-rusia-insta-a-eeuu-a-no-tomar-nuevas-y-peligrosas-medidas-contra-siria>



Radio Habana Cuba